

El Decenio para Superar la Violencia (2001-2010) surge del compromiso incondicional del Consejo Mundial de Iglesias (CMI) con las causas de la justicia, la paz y la integridad de la creación, manteniendo continuamente el objetivo de la unidad cristiana en un mundo fragmentado.

Las iglesias que se reunieron para celebrar la Octava Asamblea del CMI en Harare (Zimbabue), a finales del siglo más violento de toda la historia de la humanidad, se comprometieron a realizar una peregrinación por la paz. La Asamblea instó a las iglesias, a las organizaciones ecuménicas y a la gente de buena voluntad a trabajar juntos para superar la violencia mediante la paz y la justicia.

El CMI insta a las iglesias y a las comunidades a que hagan frente a los problemas de violencia en sus propios contextos y a que trabajen juntas por la paz, la justicia y la reconciliación en el **Decenio para Superar la Violencia**.

En su compromiso para superar la violencia el CMI:

- encomienda estudios encaminados a poner al descubierto las raíces estructurales y culturales de la violencia;
- organiza campañas para denunciar a los autores de la violencia y los instrumentos que la generan;
- promueve procesos de educación que afirmen el valor y la dignidad de la vida;
- toma innovadoras iniciativas litúrgicas, bíblicas y teológicas;
- pone en relación a personas e iniciativas comprometidas con la paz y apoya el trabajo en equipo.

NUESTRO MANDATO

"Y todo esto proviene de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por Cristo y nos dio el ministerio de la reconciliación." 2 Co 5:18

"Pero corra el juicio como las aguas y la justicia como arroyo impetuoso." Amós 5:24

"Él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo uno, derribando la pared intermedia de separación..." Ef 2:14

"Estamos interpelados por la visión de una iglesia, pueblo de Dios que avanza por el camino, que enfrenta todas las divisiones de raza, género, edad y cultura, que lucha por la consecución de la justicia y la paz, y por la integridad de la creación."

(Mensaje de la Octava Asamblea del Consejo Mundial de Iglesias en Harare, 1998)

"Estamos convencidos de que lo que necesita el mundo hoy es que todas las iglesias juntas den un claro testimonio de paz y no violencia basado en la justicia... Como cristianos, nos inspira y estimula el mensaje del Evangelio de la paz de Cristo y la rica tradición bíblica de paz con justicia... Queremos empeñarnos en esfuerzos constructivos para construir una cultura de paz."

(Mensaje del Comité Central del Consejo Mundial de Iglesias, Ginebra, 1999)

CUATRO TEMAS PARA EL DECENIO

- *El espíritu y la lógica de la violencia*
- *El uso, abuso y mal uso del poder*
- *Las cuestiones relativas a la justicia*
- *Identidad y pluralismo religiosos*

La guía de estudio "**¿Por qué violencia? ¿Por qué no paz?**" es un instrumento para grupos e individuos en las iglesias que quieran reflexionar sobre estos cuatro temas. Vea en la página siguiente cómo puede obtener esta guía.

SIGA EN CONTACTO — CUÉNTENOS SU HISTORIA

Para conocer historias e iniciativas, encontrar recursos o contactos sobre superación de la violencia, visite el sitio web del DSV: <http://www.wcc-coe.org/dov>.

Se le invita allí a contar su historia, añadir su organización o comunicar información sobre sus vivencias relacionadas con el DSV. Si no tiene usted acceso a Internet, puede enviarnos a la dirección indicada al dorso la información que usted querría poner en el sitio web.

DÓNDE PONERSE EN CONTACTO

Para obtener información escrita, guías de estudio o folletos, contacte con los servicios de su iglesia, o con el Consejo Nacional de Iglesias, o con la organización ecuménica de su región. Puede usted tomar del sitio web del DSV el logotipo del decenio, el folleto, la guía de estudio y otros materiales sobre el DSV. Si quiere suscribirse al Boletín del DSV, escriba dov@wcc-coe.org o a la dirección del CMI que figura en este folleto.

AFIANZAR EL PROCESO DEL DECENIO PARA SUPERAR LA VIOLENCIA

